



Aquí en el Congreso Apretará PAN con sus Presidenciables

Por José Antonio Chávez*

El líder del PAN, **Marko Cortés**, en su reunión plenaria con los senadores de su partido, adelantó que en octubre realizarán la primera pasarela de presidenciables como una muestra de las figuras que ese partido tiene en la antesala del 2024.

La lista integra a los gobernadores, **Maru Campos** de Chihuahua, **Mauricio Vila** de Yucatán, **Mauricio Kuri** de Querétaro y los diputados federales y próximo presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** y el ex gobernador de Guanajuato, **Juan Carlos Romero Hicks**. Son las primeras figuras que exhibirá el líder panista a pesar que

suenan otras más como el ex presidencial, Ricardo Anaya, la propia senadora Lilly Téllez, entre otros.

Los panistas saben la necesidad de presentar sus cartas para comenzar hacer ruido ante la ventaja de los destapados de Morena, las famosas corcholatas, **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López** y **Marcelo Ebrard**, además del incomodo a Palacio Nacional, y líder del Senado, **Ricardo Monreal**.

Esa urgencia es porque Marko Cortés está urgido a potencializar el bloque opositor que integran el PRI con **Alejandro Moreno "Alito"**, el PRD de **Jesús Zambrano** y el aún pendiente Movimiento Ciudadano de **Dante Delgado**. Enfrentarán la prueba de

ácido con las elecciones del Estado de México, es la apuesta de los partidos para imponer, si es Morena el ganador, su jerarquía y una gran ventaja para ganar sin problemas la Presidencia de México en el 2024.

Mientras que los opositores, de retener esa gubernatura en manos de los priistas con Alfredo del Mazo, estarían recibiendo oxígeno puro para dar la pelea, en una carrera pa-rejera y como dicen sus líderes habrá tiro.

En el PAN le apostarán con todo y le pueden adelantar que ya contemplan la necesidad de ceder ese espacio a los priistas que sin duda les tocaría por la clasificación de gobernar, eso sí a cambio que los blanquiazules lleven la candidatura a la Presidencia del 2024.

POR LLAMARLOS TRAIADORES DE LA PATRIA, PARALIZAN EL CONGRESO

Uno de los pendientes que tienen en estos acuerdos los opositores, es precisamente que no tolerarán los insultos del Presidente, eso de llamarlos traidores de la patria, en automático reventó cualquier acuerdo con sus legisladores.

En se sentido, podemos adelantar que si el Presidente confía que la reforma Electoral y la Guardia nacional se podrán discutir en Diputados y senadores, pues que les diga adiós, porque los opositores ya signaron con sangre que no impulsarán ni una reforma más hasta que pase el 2024.

Es decir, el mensaje al Presidente es que no pierda tiempo, dinero ni esfuerzo en mandar reformas Constitucionales porque ninguna, absolutamente ninguna, aunque metan a la cárcel a todos los legisladores, ninguna pasará. Es muy obvio que si los opositores le dieran entrada por lo menos a revisar esas

reformas, sobre todo de la Guardia Nacional y la Electoral, sería tanto como ponerse de rodillas ante AMLO y en consecuencia perderían toda la credibilidad y confianza de esos votantes que no están nada contentos con esta administración pejiista.

DEJA VESTIDO Y ABOROTADO ADAN A MONREAL

Mañana en su segundo día de la reunión plenaria de la bancada de Morena en el Senado, se definirá quien será, de acuerdo a los cuatro aspirantes que la quieren, el nuevo presidente del Senado de la República en sustitución de la ex ministra **Olga Sánchez Cordero**. La metodología no cambiará de rumbo, será, como cada año en una urna transparente por voto de los legisladores morenistas y tal vez hasta se culeen los verdes y petistas. No hay nada escrito, al menos visiblemente, pues cuando se llega al proceso ya hay candidatos que tienen planchados sus seguidores.

Será el único evento de ese segundo día, le adelanto que, a su líder de esa bancada, **Ricardo Monreal** lo dejaron vestido y alborotado el Secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** que misteriosamente anda fuera de la Ciudad de México.

De las tres corcholatas, estará presente y ya confirmado **Marcelo Ebrard** que mantiene una buena relación con Monreal. De **Claudia Sheinbaum**, simplemente no fue invitada porque ni modo que quiera hablar del accidente del Metro y su falta de mantenimiento que fue parte de lo que originó ese desastre que cobró vidas, por eso tal vez se entienda la ausencia de Don Adán.

* Jachavez77@yahoo.com

